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ACTA DE LA DÉCIMA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO EN LA ALCALDÍA 
IZTAPALAPA, REALIZADA EL VEINTICINCO DE OCTUBRE DE DOS MIL DIECINUEVE 

 
Con fundamento en los artículos 87, fracción I, II y III, 88, 89, 91, 92, 93, 94 y 95 de la Ley Orgánica 
de Alcaldías de la Ciudad de México, estando en la Ciudad de México, en la  Alcaldía Iztapalapa, 
siendo las trece horas del veinticinco de octubre de dos mil diecinueve, presentes en la Sala de 
Juntas de la Alcaldía Iztapalapa, ubicada en Aldama 63, Barrio San Lucas, C.P. 09000, Alcaldía 
Iztapalapa, Ciudad de México, se reunieron los integrantes e invitados, como sigue: 

 

No. Integrantes Área Asistencia 

1 CLARA MARINA BRUGADA MOLINA 
Alcaldía 

Iztapalapa 
Presente 

2 JOSÉ SANTIAGO FLORES ROJAS Concejo Presente 

3 JANET MORALES SÁNCHEZ Concejo Presente 

4 TERESA ORTEGA RICO Concejo Presente 

5 FERNANDO JUÁREZ MONDRAGÓN  Concejo Presente 

6 SANDRA IBETH CARDONA PULIDO Concejo Presente 

7 ORLANDO RAFAEL REYES GÓMEZ GALVÁN Concejo Presente 

8 PEDRO DAVID OCHOA SIL Concejo Presente 

9 SOCORRO ORTIZ CHÁVEZ Concejo Presente 

10 LUIS MANUEL ARIAS PALLARES Concejo Presente 

11 ELIZABETH PINEDA VELÁZQUEZ Concejo Presente 

12 DIEGO VÁZQUEZ RODRÍGUEZ 
Secretario 
Técnico 

Presente 

13 
 

GUILLERMO ROCHA RAMOS 

Dirección General 
de Administración 

(Invitado) 
Presente 

14 CARLOS CERVANTES GODOY 

Dirección General 
de Gobierno y 
Participación 
Ciudadana 
(Invitado) 

Presente 

15 OSCAR LÓPEZ ROSAS 
Dirección General 
Jurídica (Invitado) 

Presente 

16 RAÚL BASULTO LUVIANO 

Dirección General 
de Obras y 

Desarrollo Urbano  
(Invitado) 

Presente 
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17 MARTHA BETARIZ LÓPEZ LÓPEZ  

Dirección General 
de Inclusión y 

Bienestar Social 
Presente 

18 MARÍA DEL ROCÍO LOMBERA GONZÁLEZ 

Dirección General 
de Planeación y 

Participación 
Ciudadana 

Presente 

 
 
Con fundamento en el artículo 36 del Reglamento Interno del Concejo en la Alcaldía Iztapalapa, la 
Alcaldesa dio la bienvenida a los participantes, verificó el quórum por medio del Secretario Técnico y 
declaró el inicio de la reunión, sometiendo a consideración de los integrantes del Concejo el orden del 
día, previa lectura del Secretario Técnico, mismo que se aprobó por unanimidad de votos, 
desahogándose como sigue: --------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -ORDEN DEL DÍA- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

1. Toma de lista de asistencia y declaración del quórum legal-------------------------------------------------- 

Se pasó lista de asistencia nominal y el resultado arrojo la presencia de los diez concejales. -------------- 
2. Análisis y, en su caso, aprobación del orden del día------------------------------------------------------------ 
El orden del día es aprobado por unanimidad de votos. --------------------------------------------------------------- 
3. Análisis y, en su caso, aprobación del proyecto de Acta de la Décima Primera Sesión 

Ordinaria del trece de septiembre de 2019. ---------------------------------------------------------------------------- 

La Alcaldesa pidió al Secretario Técnico que solicitara al Concejo la dispensa de la lectura del Acta de 

la Décima Primera Sesión, en tanto que el Secretario Técnico realizó el proceso correspondiente a la 

votación e informó que ésta arrojó el resultado de aprobado por unanimidad de votos. ----------------------- 

La Alcaldesa pidió al Secretario Técnico que solicitará al Concejo la aprobación del Acta de la Décima 

Primera Sesión; el Secretario Técnico realizó el proceso correspondiente a la votación e informó que 

ésta arrojó el resultado de aprobado por unanimidad de votos. ------------------------------------------------------

4. Presentación del Acuerdo del pleno del Concejo mediante el cual se acuerda la suplencia en 

las comisiones del Concejo de la Alcaldía de Iztapalapa. --------------------------------------------------------- 

La Alcaldesa solicitó al Secretario técnico del Concejo que en virtud de que en la Sesión anterior se 
presentó la toma de protesta al cargo de Concejal por parte del C. Fernando Juárez Mondragón, 
hiciera la presentación del acuerdo para nombrar las suplencias correspondientes en las Comisiones. - 
El Secretario Técnico realizó la lectura del Acuerdo y posteriormente previa solicitud de la Alcaldesa 
realizó la votación ante el pleno del Concejo para la aprobación del mismo, la cual arrojo como 
resultado aprobación por unanimidad de votos. -------------------------------------------------------------------------- 
La Alcaldesa solicitó al Concejal Fernando Juárez Mondragón dirigiera unas palabras al Concejo por 
motivo de la aprobación del presente Acuerdo. -------------------------------------------------------------------------- 
El Concejal Fernando Juárez Mondragón  agradeció el nombramiento y toda vez que la Alcaldesa 
señalo la importancia de que se instalará la Comisión de Administración y Gasto Público, el Concejal 
en calidad de presidente de la Comisión, requirió a los integrantes de las misma que al final de la 
Sesión Ordinaria del Concejo se reunieran para la instalación de la Comisión en aras de brindar 
celeridad a los trabajos propios de la misma con miras a la aprobación del Presupuesto de Egresos de 
la Alcaldía 2020.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
El Concejal Luis Manuel Arias Pallares solicitó la palabra y señaló que exhortaba al Concejo la 
instalación del total de Comisiones del Concejo. ------------------------------------------------------------------------ 
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La Alcaldesa atendió solicitando al Concejo que hicieran los propio para cumplimentar la observación 
hecha por el Concejal.------------------------------------------------------------------------------------------------------------         
5. Entrega del Anteproyecto de Presupuesto de Egresos de la Alcaldía en Iztapalapa 2020. .------- 
La Alcaldesa precisó que en esta Sesión se haría la entrega del Anteproyecto de Presupuesto de 
Egresos de la Alcaldía con la finalidad de que se pueda tener todas las condiciones para que el 
próximo año se asuma la responsabilidad de atención a las necesidades de la población. ------------------ 
La Alcaldesa entregó el Anteproyecto al Presidente de la Comisión de Administración y Gasto Público y 

puntualizó que así también cada Concejal ya contaba con el anteproyecto para su análisis. ---------------- 
El Concejal Fernando Juárez Mondragón señaló que el martes veintinueve de octubre del presente 
convocaba a las 17:00 horas para que se reuniría la Comisión de Administración y Gasto Público, con 
el Pleno del Concejo con el objeto de la presentación por parte de los Directores Generales del 
Presupuesto 2020.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Alcaldesa propuso que en virtud de por lo anterior el día 4 de noviembre se reuniera el pleno del 

Concejo para realizar la aprobación del Presupuesto. ------------------------------------------------------------------ 
La Concejala Socorro Ortiz Chávez agradeció la entrega del anteproyecto y puntualizó que lo analizará 
para cumplir cabalmente con la obligación como Concejal, y que dicho presupuesto sea aplicado de la 
manera correcta.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6.  Presentación del Código de Conducta de observancia para los servidores públicos de la 
Alcaldía. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

La Alcaldesa señalo que el Código de Conducta de observancia para los servidores públicos de la 
Alcaldía fue una propuesta hecha por la Concejala Sandra Ibeth Cardona Pulido, aprobada en el 
Concejo y elaborada por la Alcaldía; la Alcaldesa propuso al pleno que lo revisaran y si tenían alguna 
observación se retomara antes de que la Alcaldía lo publique, la Alcaldesa solicitó al Secretario 
Técnico que realizara la presentación correspondiente.----------------------------------------------------------------
El Secretario Técnico realizó la presentación del Código de Conducta, manifestando que era una 
propuesta de carácter general y que se había elaborado con la participación de la Concejala Sandra 
Ibeth Cardona Pulido y la Concejala Elizabeth Pineda Velázquez y el cual estaba abierto a las 
consideraciones de los Concejales, en términos generales de cómo debe ser el actuar de todos los 
funcionarios siempre apegados a los principios éticos, a los valores de transparencia, a los valores de 
buen gobierno que son los valores que rigen la actual administración.--------------------------------------------- 
El Concejal Orlando Rafael Reyes Gómez Galván solicitó la palabra para comentar que aceptaba la 
propuesta del Código y que le gustaría hacer algunas observaciones a la redacción del mismo, las 
cuales haría llegar al Secretario Técnico.----------------------------------------------------------------------------------- 
La Alcaldesa puntualizó que si bien el Código no se tenía que aprobar por el Concejo se presentaba a 
consideración del mismo con el objeto de enriquecer el mismo con las observaciones de los 
Concejales.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                
7. Asunto Generales------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
La concejala Janet Morales Sánchez pidió la palabra y manifestó su interés por solicitar se reforzará la 
seguridad en eje 6, desde la calle de Hualquila hasta Rojo Gómez ---------------------------------------------- 
La Alcaldesa señaló que se consideraría el tema en el Gabinete de seguridad y asimismo solicitó a 
Director General de Gobierno y Protección Ciudadana el apoyo correspondiente. -----------------------------     
La Concejala Sandra Ibeth Cardona Pulido manifestó que al terminar la Sesión haría entrega al 
Secretario Técnico del Concejo, el informe anual de actividades que le corresponde y pidió a los 
compañeros Concejales hicieran lo mismo en atención a presentar el informe anual del Concejo. -------- 
La Alcaldesa sugirió que el informe del Concejo fuese elaborado posterior a la siguiente semana y que 
se realizara un informe conjunto de actividades.--------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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La Concejala Socorro Ortiz Chávez extendió una invitación para todos los presentes para el día 13 de 
noviembre a las 17:00 hrs, en el auditorio Quetzalcóatl para hacer la presentación de su informe 
anual.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Concejal Luis Manual Arias Pallares informó que el pasado viernes de manera escrita entrego al 
Secretario Técnico el informe correspondiente conforme a la Ley en materia. ----------------------------------- 
La Alcaldesa propuso que los concejales entregaran su informe y que a su vez se realizara un evento 
conjunto en el que se participe como concejo para entregar un informe. ------------------------------------------ 
La Concejala Elizabeth Pineda Velázquez solicitó la palabra para señalar que en el tema de seguridad 
también pedía el apoyo para reforzar la misma en la colonia Polvorilla y Magueyera. ------------------------- 
La Alcaldesa propuso en atención a la Concejala el acercamiento con el Director General de Gobierno 
y Participación Ciudadana, ya que se está implementando una estrategia de seguridad por lo que pidió 
a la concejala se acercará con el Director para atender el tema. ---------------------------------------------------- 
El  Concejal Orlando Rafael Reyes Gómez Galván solicitó la palabra para comentar que en el mismo 
animo quería exhortar en el sentido que existe una Comisión del Concejo de Seguridad Pública esta 
pudiera una vez instalada participar en el Gabinete de Seguridad, con el fin de participar por ejemplo 
en temas como las luminarias, agradeció que por su parte en el tema de “chatarrización” se ha 
atendido.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Alcaldesa manifestó que se está atendiendo el rezago de infraestructura en servicios y a su vez dio 
de conocimiento al Director General de Obras y Desarrollo Urbano para su atención procedente. -------- 
8. Clausura----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Alcaldesa agradeció el desahogo de la sesión y solicitó al Secretario Técnico que procediera a la 
clausura de la Décima Segunda Primera Sesión Ordinaria de la Alcaldía de Iztapalapa. -------------------- 
El Secretario Técnico manifestó que siendo las trece horas con cuarenta y siete minutos del día 

veinticinco de septiembre de 2019, se declara clausurada la Décima Segunda Sesión Ordinaria del año 
dos mil diecinueve del Concejo en la Alcaldía Iztapalapa. -------------------------------------------------------- 
Con fundamento en el artículo 63 del Reglamento Interno del Concejo en la Alcaldía Iztapalapa, firman 
los integrantes del Concejo que en la reunión intervinieron. ---------------------------------------------------------- 

 

 

 

 
LIC. CLARA MARINA BRUGADA MOLINA 

ALCALDESA DE IZTAPALAPA 

 

 

 

 

JOSÉ SANTIAGO FLORES ROJAS 

CONCEJAL 

 

 

 

 

 

JANET MORALES SÁNCHEZ 

CONCEJAL 
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TERESA ORTEGA RICO 

CONCEJAL 

 

 

 

LUIS MANUEL ARIAS PALLARES 

CONCEJAL 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

SANDRA IBETH CARDONA PULIDO 

CONCEJAL 

 

 

 

 

 

 

 

 

FERNANDO JUÁREZ MONDRAGÓN  

CONCEJAL  

 

 

 

 

 

ORLANDO RAFAEL REYES 

GÓMEZ GALVÁN 

CONCEJAL 

 

 

 

 

Estas firmas forman parte del Acta No. 12/CAI/25/10/2019 de la Décima Segunda reunión de dos 
mil diecinueve del Concejo en la Alcaldía Iztapalapa, iniciada y concluida el veinticinco de 
octubre de dos mil diecinueve. 

ELIZABETH PINEDA VELÁZQUEZ 

CONCEJAL 
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PEDRO DAVID OCHOA SIL 

CONCEJAL 

 

 

 

 

 

 

SOCORRO ORTIZ CHÁVEZ 

CONCEJAL 

 

 

 

 

 

 
 
 

Estas firmas forman parte del Acta No. 12/CAI/25/10/2019 de la Décima Segunda reunión de dos 
mil diecinueve del Concejo en la Alcaldía Iztapalapa, iniciada y concluida el veinticinco de 
octubre de dos mil diecinueve. 


